

ABSTRAK

Adischa Ramadhani P: Pengaruh *Short-term Bank Loans* dan *Trade Account Payable Third Parties* terhadap *Total Current Liabilities* di PT. Tunas Baru Lampung Tbk. Periode 2009-2018

Short-term Bank Loans merupakan liabilitas perusahaan yang masih harus dibayar dalam jangka waktu kurang dari satu tahun. *Trade Account Payable Third Parties* merupakan utang yang ada karena transaksi perusahaan dengan pihak ke tiga yang harus dibayar pada suatu periode oleh perusahaan. *Short-term Bank Loans* dan *Trade Account Payable Third Parties* yang tinggi menandakan *Total Current Liabilities* yang dimiliki perusahaan besar pula. Permasalahan hadir saat *Short-term Bank Loans* dan *Trade Account Payable Third Parties* yang didapat besar tetapi *Total Current Liabilities* yang dihasilkan malah rendah begitupun sebaliknya, layaknya di PT. Tunas Baru Lampung Tbk.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui seberapa besar *Short-term Bank Loans* secara parsial terhadap *Total Current Liabilities* PT. Tunas Baru Lampung Tbk, untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Trade Account Payable Third Parties* secara parsial terhadap *Total Current Liabilities* PT. Tunas Baru Lampung Tbk, dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Short-term Bank Loans* dan *Trade Account Payable Third Parties* secara simultan terhadap *Total Current Liabilities* PT. Tunas Baru Lampung Tbk.

Kerangka teori yang digunakan di penelitian ini merujuk pada teori yang mengatakan bahwa semakin tinggi *Short-term Bank Loan* dan *Trade Account Payable Third Parties* maka semakin tinggi pula pengaruhnya pada *Total Current Liabilities* yang dimiliki perusahaan.

Adapun variabel yang digunakan di penelitian ini yaitu *Short-term Bank Loans* dan *Trade Account Payable Third Parties* adalah variabel bebas dan *Total Current Liabilities* adalah variabel terikat. Penelitian ini memakai metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang dipakai pada penelitian ini yaitu data sekunder yang merupakan laporan keuangan PT. Tunas Baru Lampung Tbk Periode 2009-2018.

Melalui penelitian ini didapat kesimpulan bahwa: 1) *Short-term Bank Loans* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Total Current Liabilities* secara parsial dengan koefisien determinasi sebesar 19,6%. 2) *Trade Account Payable Third Parties* berpengaruh signifikan terhadap *Total Current Liabilities* secara parsial dengan koefisien determinasi sebesar 82,2%. 3) *Short-term Bank Loans* dan *Trade Account Payable Third Parties* berpengaruh signifikan terhadap *Total Current Liabilities* secara simultan dengan koefisien determinasi sebesar 98,6% di PT. Tunas Baru Lampung Tbk Periode 2009-2018.

Kata Kunci: *Short-term Bank Loans, Trade Account Payable Third Parties, Total Current Liabilities.*